

Von: [REDACTED]

Gesendet: Dienstag, 5. August 2025 16:44

An: Büro2 Graßmel Nadine <buero2.nadine.grassmel@mdl.brandenburg.de>

Cc: AfD-Fraktion Info <info@afd-fraktion.brandenburg.de>; post

<post@landtag.brandenburg.de>; kontakt@bb.bsw-vg.de; Ministerpräsident Bürgerbüro

<buergerbuero@stk.brandenburg.de>; Ortlieb-Schern Kathrin <Kathrin.Ortlieb-Schern@stk.brandenburg.de>; Redmann Jan <jan.redmann@cdu-fraktion.brandenburg.de>

Betreff: AW: Spende Golßen / AFD ALS ZU VERNICHTENDER FEIND!

Guten Tag Frau Graßmel,

ich danke Ihnen für die unerwartete, aber unmittelbar erfolgte Antwort auf meine Kritik am Umgang (nicht nur) "Ihrer" Partei mit Herrn Berndt bzw. der AfD allgemein.

Der Inhalt Ihrer Nachricht hat mich nicht überrascht.

Es sind die immer gleichen (wohl überlegten!?) Phrasen einer starren Parteien-Ideologie.

Kein Text, keine Rede im "Kindergarten"-Parlament auf Bundes- wie auf Landesebene kommen mehr aus, ohne das Nomen "Demokratie" explizit hervorzuheben.

Gefühlt jedes zweite Wort heißt "Demokratie" - gefühlt jedes dritte Wort AfD und (gesichert) rechtsextrem!

Ganz ehrlich, man kann es überall (auf der Straße, beim Einkaufen, beim Arzt, bei Behörden, im Kindergarten, in der Schule, auf Familienfeiern, in Vereinen, auf der Arbeit usw.) wahrnehmen:

Die allermeisten Bürger, vor allem und zu recht östlich der Elbe können und wollen dieses ganze "Gelaber", diese ständige Parteien-Hetze gegen die AfD, aber auch gegen Sahra Wagenknecht und das BSW, diese Diffamierung und Ausgrenzung von anders, aber **realistisch** Denkenden, dieses, als manipulative Rhetorik empfundene Kommunizieren der sogenannten "Altparteien" nicht mehr hören...

Meine Großeltern haben beide den Krieg erlebt, aber würde meine Oma noch leben, sie würde sich totlachen über NGO's wie "**Omas gegen rechts**"! Lächerlich und peinlich - eben Deutschland!

Sie konnte nie verstehen, dass ihre Enkel heute noch für "Nazi-Deutschland" zur Rechenschaft gezogen werden, nicht nur im Ausland, sondern beschämender Weise von Politikern im eigenen Land!

Die eigenen Leute, das deutsche Volk, die, die dieses Land aufgebaut und zu (bescheidenem) Wohlstand gebracht haben, werden zu Menschen zweiter Klasse degradiert.

Es geht nur noch darum, (vermeintliche) "Feinde" wie die **AfD** zu "vernichten" und Deutschland von seiner **Nazi-Vergangenheit** reinzuwaschen und das um jeden Preis!

Unsere Bürger und der Wille unserer Bürger werden dabei von der Politik vehement übergangen! - Und das nennen Sie "da oben" dann Demokratie - mir schwilkt der Hals!

Es kriselt im Land an allen Enden und Ecken und die Regierung schaut zu! Sie schaut zu, weil ihr der unbändige Wille zum Handeln fehlt!

Beispiele gibt es genug.

In meiner Heimat, der Uckermark, haben gerade wieder zwei Bäckereien für immer ihre Türen geschlossen, auch wegen zu hoher Energiepreise und mein Sohn ist einer von Vielen, die trotz eines

harten 8-Stunden-Arbeitstages und eines sparsamen Umganges mit einem "Hungerlohn" ihre Miete und den Sprit für das Pendeln zur Arbeit kaum noch aufbringen können....

Ein paar Euros Fahrgeld von der Krankenkasse, in die er einzahlt, mehr als genug, für eine in der Nähe nicht mögliche, aber erforderliche Therapie verwehrt man ihm...

Und im Gegenzug dazu verschleudert die (Bundes)-Regierung **unser** Geld für Waffen, die Menschen töten und für anderen Irrsinn, stopft sich selbst ganz ungeniert die Taschen voll mit horrenden Diäten und

alimentiert ohne Ende Flüchtlinge, Asylanten, Migranten, die nie in **unsere** Sozialsysteme auch nur einen Cent eingezahlt haben!

Und Sie, Frau Graßmel, reden davon, dass Sie die Unzufriedenheit der Menschen verstehen und ernst nehmen. Wie oft wollen Sie diese Platte noch auflegen?

Wir Bürger haben genug von Maulheldentum und vom Reden schwingen, von "Schön-Wetter-Reden"!

Glauben Sie eigentlich selbst noch daran, was Sie den Bürgern Tag für Tag vorgaukeln?

Wann fangen Sie "da oben" endlich an, Ihrem Eid als "Volksvertreter" gerecht zu werden? Die Menschen haben besseres verdient, als "Tropfen auf dem heißen Stein", für die sie auch noch dankbar sein sollen!

Unsere Bürger sind keine "Unmenschen". Schon in der DDR haben wir früh gelernt, was Solidarität mit Anderen bedeutet und wie wichtig sie ist...

Aber wir haben auch gelernt, dass **Vernunft und Gerechtigkeit** elementar für eine gut funktionierende Gesellschaft sind, für das soziale Miteinander.

Doch was aktuell im Land und auch auf der Welt "abgeht", hat damit nichts mehr zu tun, gar nichts mehr...

Wo sind wir nur "gelandet"? Was sind das nur für "Typen", die unser Land regieren (wollen)? Von der Realität der Menschen haben Merz und **Co.** keinen Schimmer....

Wo ist Eure Würde und Euer Gewissen? Und wovor habt Ihr Angst? Vor der AfD? Mit Verlaub, aber "Idioten" gibt's in jeder Partei!

Ich behaupte einmal zu sagen: Alles ist besser, als weiter Union und SPD (und FDP, Grüne, Linke) !

Seit Jahren werden die Bürger von diesen Parteien verarscht. Was wir erreicht haben, haben diese Parteien-Politiker uns wieder genommen und sie machen immer weiter so, immer weiter...

Es reicht!!!

Gruß,

[REDACTED] / Uckermark